

## WPK Schülerzeitung

Zarah Ahmade

### Aziza - unsere Heldin vom Kiosk

**Große Pause. Alle haben Hunger! Vor dem Kiosk bildet sich eine große Traube, denn es gibt Leckeres zu kaufen. Wer steht da hinterm Tresen und bereitet die schmackhaften Speisen zu?**

*Johanna, Havva und Rahaf haben mit der Dame vom Jokerladen gesprochen.*



Jeder nennt sie Aziza, doch ihr wirklicher Name ist Zarah Ahmade und sie ist 64 Jahre alt. Sie ist vor 28 Jahren aus dem Iran nach Deutschland gezogen und hat zwei Töchter. Die ältere Tochter Schrzat hat sie im Iran bekommen. Sie ist heute 45 Jahre. Die jüngere Tochter heißt Nader und ist jetzt 28 Jahre alt. Azizas Hobbys sind arbeiten und kochen. Sie arbeitet schon seit ungefähr acht Jahren in der Johannes-Kepler-Realschule im Jokerladen. Die Schülerinnen und Schüler mögen Sie, weil Sie nett ist immer ein Lächeln übrig hat und leckeres Essen zubereitet.